

Nombre: Eduardo Avendaño Moreno

Asignatura: Fundamentos de fauna silvestre

Tema: Enfermedades de tortugas y reptiles

Docente: Roberto Sedano

Cuatrimestre: 8vo Cuatrimestre

La infección e inflamación del tejido que recubre la boca, se observa en serpientes, lagartos y tortugas. Los primeros síntomas incluyen pequeñas manchas rojas violáceas en la boca. El tejido enfermo se desarrolla a lo largo de las hileras de dientes a medida que la afección empeora. El tratamiento consiste en la extirpación quirúrgica del tejido muerto de la boca, la limpieza con una solución antiséptica, antibióticos y cuidados de apoyo. Si la estomatitis no se trata rápidamente, puede desarrollarse una infección respiratoria o gastrointestinal.



Entamoeba invadens es la causante de las enfermedades protozoarias más graves de los reptiles. Los signos de infección son la pérdida de apetito y peso, los vómitos, la diarrea con moco o con sangre y la muerte. La enfermedad puede extenderse rápidamente en grandes colecciones de serpientes. Se suele prescribir un fármaco antiprotozoario para el tratamiento. Para ayudar a prevenir la transmisión entre reptiles, las tortugas y las serpientes no deben alojarse juntas.

Enfermedades
protozoarias

Abscesos

Las serpientes pueden desarrollar abscesos debajo de las escamas supraoculares, la cubierta protectora transparente sobre el ojo. Otros reptiles pueden desarrollar conjuntivitis, inflamación de las membranas alrededor del ojo. La gravedad de la conjuntivitis varía de leve a grave (afecta a todos los tejidos que rodean el ojo y al propio globo ocular). Las serpientes y los lagartos con escamas supraoculares necesitan cirugía para drenar el absceso y un lavado del ojo con una solución antibiótica. Algunos reptiles afectados, especialmente las tortugas, pueden necesitar suplementos de vitamina A.



Una infección fúngica de la piel o las uñas, se ha descrito en todos los reptiles. En la mayoría de los casos, una lesión en la piel proporciona un punto de entrada para el hongo. Las tortugas y los galápagos con infecciones fúngicas del caparazón pueden tratarse retirando el tejido muerto, dañado o infectado y aplicando una solución antiséptica. Se pueden utilizar fármacos antimicóticos orales o cremas antimicóticas tópicas para tratar las infecciones cutáneas. La exposición a la luz ultravioleta también puede ser beneficiosa.

Dermatofitosis



Referencias

[Trastornos y enfermedades de los reptiles - Todas las demás mascotas - Manual de veterinaria de MSD](#)